
近況報告～「のりこカフェ」にて　　　　平成22／10／18 

皆さん、コーヒータイムは買い物を済ませてからか
と思いきや、
開店と同時に、注文が入って、にぎやかになりました。

マスターにチーママ、助手に加えて、
のりこは売り子とママの両方。
美味しかったのはカプチーノ！
木の実入りのクッキー各種と、かぼちゃのｽｲｰﾄﾎﾟﾃﾄ風がついて100円也。

結局、合併はどう決まったのか…
何が問題だったのか…これからどうなるのか…
どうしなくちゃいけないのか…
議会の中は、どんなだったのか…
来年４月の県会議員選挙は、どんな感じ？
などなど
もちろん、辛口には書けないウラ話も。

話す人、聴く人、ひやかす人…ゆっくり話せる場をつくったのは大正解。
来年も設けようと思いますので、どうぞ、お越し下さい。


